

## Des chiffres inquiétants

**L'**ANNÉE 2006 avait tout pour être une année historique en termes de sécurité routière. A tel point que les spécialistes espéraient revenir à un nombre de morts sur les routes aussi faible que celui de... 1954. Sur les trois premiers mois de l'année, 7 personnes seulement avaient été tuées, contre 19 en 2005 pour la même période. C'était avant un mois d'octobre noir, et ses 9 victimes recensées sur les routes du département. Ce sont les piétons et cyclistes qui paient le plus lourd tribut. Entre septembre et aujourd'hui, leur nombre s'élève à cinq. Dernière victime en date avant l'accident d'hier : une jeune fille tuée sur le coup par un bus, mardi soir à Epinay-sur-Orge. Il y a exactement un mois, c'est un collégien de Gif-sur-Yvette, traversant sur un passage protégé, qui avait été plongé dans le coma après avoir été percuté par une voiture. Quelques jours auparavant, une collégienne de 12 ans avait perdu la vie à un carrefour d'Athis-Mons, écrasée par un poids lourd dont le chauffeur avait été mis hors de cause. Enfin, là encore sur la N 20, une mère de famille avait été tuée mi-septembre en tentant de traverser, sa fillette de 6 ans échappant de peu à une issue fatale.

**N.J.**